2024-05-10

Godoy, a nombre de Brugada, celebra a las madres en encuentro sobre maternidades libres

Autor: Gerardo Mayoral Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/brugada-celebra-madres-encuentro-sobre-maternidades-libres.html

Ernestina Godoy, en representación de Clara Brugada rindió homenaje a todas las mujeres que, de diversas maneras, ejercen la maternidad

En un evento titulado "Ciudad con maternidades libres, colectivas e informadas", Ernestina Godoy, la candidata al Senado por Morena, PT y PVEM, se alzó en representación de Clara Brugada para rendir homenaje a todas las mujeres que, de diversas maneras, ejercen la maternidad. Este encuentro, realizado en el foro Lindbergh, en la colonia Condesa, fue un espacio dedicado a reconocer y valorar el trabajo de las madres en el marco del 10 de Mayo.

Godoy transmitió un mensaje en nombre de Brugada, destacando la importancia de honrar a las madres que trabajan, a las que cuidan a personas con discapacidad, a las madres autónomas o de familias monoparentales, así como a las mujeres que ejercen la lesbomaternidad. Este gesto no solo celebra la diversidad de experiencias maternales, sino que también subraya el compromiso de Brugada para combatir la invisibilización histórica del trabajo de cuidados realizado por las mujeres.

El "Manifiesto por los cuidados y las maternidades" presentado en el evento refleja la visión de Clara Brugada para abordar problemas sistémicos como la feminización de la pobreza, la violencia de género y la precarización laboral de las madres. Este manifiesto propone un proyecto emancipatorio que reconoce y redistribuye el trabajo de cuidados, abogando por la creación de un Sistema Público de Cuidados. Esta iniciativa busca garantizar que todas las madres puedan ejercer plenamente sus derechos y ser reconocidas por su invaluable labor en la sociedad.

Ernestina Godoy resaltó el compromiso de Brugada para construir una ciudad donde las maternidades sean libres, colectivas e informadas. Esto implica garantizar que la maternidad sea una elección personal sin limitaciones a los derechos de las mujeres, así como proporcionar oportunidades laborales y reconocer la diversidad materna. Godoy enfatizó que el mejor regalo que se puede ofrecer a las madres es el reconocimiento con acciones concretas de su arduo trabajo de cuidado, esencial para construir una sociedad justa e igualitaria.

El Sistema Público de Cuidados propuesto por Brugada busca establecer infraestructura estatal para el cuidado, incluyendo centros de desarrollo y cuidado infantil, casas de día para adultos mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y más. Estas medidas, una vez implementadas, representarán un avance significativo hacia la igualdad de género y el reconocimiento del valor del trabajo de cuidados realizado por las mujeres.

En el evento, diversas líderes y académicas respaldaron la visión de Brugada, destacando la importancia de reconocer las tareas de cuidado realizadas por las mujeres y la necesidad de formular políticas públicas que garanticen sus derechos. Este compromiso se espera que se haga realidad con el triunfo de Clara Brugada en las próximas elecciones, como parte del equipamiento que albergarán las 100 Utopías que construirá en las 16 alcaldías de la Ciudad de México.